

28.07.2022 № PD-001/280405

ОПОВЕЩЕНИЕ О ПРОДЛЕНИИ срока подготовки тендерного предложения на участие в тендере SEG-22-70061

Вниманию заинтересованных лиц

Уважаемые Господа,

Сообщаем, что срок подачи тендерных предложений для тендерных торгов под номером SEG-22-70061 продлен до 04.08.2022 года включительно, на предмет тендера:

«Проведение геофизических исследований в строящихся эксплуатационных скважинах и при реконструкции скважин методом бурения боковых стволов на месторождениях ИП ООО «Sanoat Energetika Guruhi» в 2022г. по лотам».

Во всем остальном просим руководствоваться приглашением на участие в тендере SEG-22-70061.

Контактное лицо:

Шипилова Юлия – Начальник отдела тендерных процедур услуг

Тел: +998 78 150 00 57, вн.:180-26

Эл. почта: y.shipilova@jpetrol.com

NOTIFICATION ON EXTENSION of preparing period of tender offer for participation in tender SEG-22-70061

To whom it may concern

Dear Sirs,

Be noticed that the deadline for tender offer for tender reference number SEG-22-70061 has been extended until 04.08.2022 including, for the subject of the tender:

«Conducting geophysical surveys in production wells under construction and during well reconstruction by drilling sidetracks at the fields of FE LLC "Sanoat Energetika Guruhi" in 2022. by lots».

In all other respects, please be guided by the invitation to participate in the tender SEG-22-70061.

Contact person:

Shipilova Yuliya – head of the department of tender procedures for services

Tel: +998 78 150 00 57, ext.:180-26

E-mail: y.shipilova@jpetrol.com

Начальник отдела тендерных процедур услуг
Head of the department of tender procedures for services

Шипилова Ю.О.
Shipilova Yuliya

Начальник департамента тендерных процедур работ и услуг
Head of Department of Tender Procedures of Works and Services

Шадманов С.Н.
Saidmalik Shadmanov